

11. Februar 2022

Presseausendung



Österreichische Gesundheitskasse verlängert telefonische Krankmeldung bis Ende April

Kontaktreduktion aufgrund der Omikron- Welle

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) hat beschlossen, die telefonische Krankmeldung bis Ende April auszudehnen. Das geschieht auf Basis einer Obmannverfügung.

Aufgrund der hohen Infektionszahlen durch die Omikron-Variante ist weiter Vorsicht geboten. Die Maßnahme soll das Risiko für Versicherte sowie Vertragspartner und Vertragspartnerinnen reduzieren. Um das Ansteckungsrisiko für alle möglichst gering zu halten, verlängert die ÖGK daher die telefonische Krankmeldung bis Ende April.

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
Mag.^a Marie-Theres Egyed
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at